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Herr Bezirksverordneter 
Mike Szidat, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversamm-
lung Pankow von Berlin 

  

über  

den Bezirksbürgermeister 

 

 

  

Kleine Anfrage 1010/VIII 

über 

Baumfällungen Otto-Ostrowski-Str./Agnes-Wabnitz-Str.  

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

In der Otto-Ostrowksi-Str., Höhe Haus.-Nr. 25, wurde vor Kurzem ein Allee-Baum gefällt, 
zwei weitere Fällungen erfolgten in der unmittelbar angrenzenden Agnes-Wabnitz-Str.  
Ich frage das Bezirksamt: 
 
1. Aus welchen Gründen heraus erfolgte die Fällung dieser noch relativ jungen Bäume? 

 
Eine kürzlich Baumfällung in der Otto-Ostrowksi-Straße 25 wurde nicht durchgeführt. 
Diese Fällung fand im Jahr 2011 statt. Die anderen 2 Fällungen in der Agnes-Wabnitz-
Straße wurden aufgrund eines Pilzbefalles durchgeführt. Die Bäume waren nicht mehr 
standsicher.  
 

2. Ist eine Nachpflanzung direkt vor Ort vorgesehen? Wenn ja, wann, wenn nein, weshalb 
nicht? 



 
 

Bei der Pflanzung von Bäumen stehen wir vor der Herausforderung, diese umfassend nach-
haltig zu planen und umzusetzen. Das beginnt mit der Prüfung des Standorts und geht weiter 
über die Auswahl der passenden Baumart bis hin zur Sicherung einer fachgerechten Pflege 
für den gesamten Lebenszyklus. Insofern ist nicht gesetzt, dass überall dort, wo einmal ein 
Baum stand, auch wirklich wieder nachgepflanzt werden kann. Konkret setzt der Bezirk Pan-
kow dies schrittweise mit einer Baumleitplanung um. Auch in diesem Fall werden diese 
Baumscheiben geprüft und untersucht, ob diese noch in Frage kommen können. Leider kann 
ich Ihnen zum jetzigen Zeitpunkt noch keine genaueren Angaben dazu machen. 
 
 
 
Vollrad Kuhn 
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